

A N F R A G E von Roland Munz (SP, Zürich), Eva Torp (SP, Hedingen) und Sabine Ziegler (SP, Zürich)

betreffend finanzielle Auswirkungen der CO₂-Abgaben-Erhöhung

Das UVEK plant auf Anfang 2010 eine deutliche Erhöhung der CO₂-Abgabe. In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Kostensteigerung ist in Folge dieser Abgabe bei den vom Kanton betreuten Gebäuden zu erwarten?
2. Wie gedenkt der Regierungsrat auf die erhöhte CO₂-Abgabe zu reagieren?
3. Was ist konkret vorgesehen, um den jährlichen CO₂-Ausstoss bei den eigenen Gebäuden zu reduzieren?
4. Was ist vorgesehen, um Hauseigentümerschaften vom Kanton zugemieteter Gebäude bzw. Gebäudeteile dazu zu ermutigen, den jährlichen CO₂-Ausstoss betreffender Bauten zu reduzieren?
5. Welches finanzielle Sparpotential ergibt sich durch den Einsatz CO₂-freier Energieträger?

Roland Munz
Eva Torp
Sabine Ziegler